

Familienpreis an Treff in Stein

Rotary Club Fürth gibt 5000
Euro für das Familienzentrum

**STEIN – Der Rotary Familienpreis
geht an das Familienzentrum Stein.**

Der Rotary Club Fürth (RC) würdigt mit 5000 Euro die Steiner Einrichtung. Nach Meinung der Jury des RC unter Leitung ihres Präsidenten Peter Hauser war dieses Projekt unter allen Einsendungen „herausragend“.

Das Familienzentrum Stein ist ein Anlaufpunkt nicht nur für Familien mit Kindern verschiedenen Alters, sondern spricht auch Menschen an, die die Erziehungszeit schon hinter sich oder noch vor sich haben. Es finanziert sich ausschließlich über Mitgliedsbeiträge und Spenden. Für besondere Projekte setzt der Verein auf Sponsoren. Im Angebot sind unter anderem Kindertanz, Entspannungskurse oder Kinder-Notfallkurse.

Der Preis wurde im Schloss Burgfarrnbach und im Beisein von Fürths Bürgermeister Markus Braun, Sozialreferentin Elisabeth Reichert, Steins zweitem Bürgermeister Bertram Höfer sowie zahlreichen Ehrengästen übergeben. Zuvor erläuterte der Preisträger von 2014, die Familieninfo Fürth, wie sinnvoll das Preisgeld des vergangenen Jahres in den Ausbau und die Modernisierung des Internetangebots investiert werden konnte. Der Familienpreis wird alljährlich wechselnd mit dem Seniorenpreis ausgeschrieben. *fn*